

# 総合カアツプで「強い城西」へ!

## 男子駅伝部



今年もまたキャンパスにフレッシュな新入生を迎えた。今年の春は、新型コロナウイルス禍が社会やスポーツに大きな影を落としている。本学でも卒業式が中止となり学位記の授与のみ縮小して行われ、入学式も中止となった。新しいスポーツシーズンが始まった暁には、'暗い雲'を払うような各部の活躍を大いに期待したい。そんな各部の仲間たちを「城西大学スポーツ(Jスポ)」とともに応援しよう。

ご入学おめでとうございます



陽野 陽三 学長

ご入学おめでとうございます。城西大学ではスポーツが盛んです。特に野球、駅伝、陸上競技、ソフトボールなどは全国でもトップレベルであり、OBやOGにはオリンピックに出場した選手もいます。城西大学の名前を全国の皆さんに、特に大学入学を考える高校生に知ってもらう上で運動部の活動はとても重要だと思っています。運動部の活躍は在校生、卒業生にとっても励みになります。スポーツは、とくに体力、運動力がものをいって考えがちですが、明確なルールのもとで勝負を競うもので、フェアプレーというとても大事な社会規律を身につける場でもあります。皆さんもご存知のように、勝負は精神力や戦略で決まる部分も多く、タフな頭を作る訓練にもなります。また、各部は何十名の部員から構成されますので、集団の中で生活の仕方を自然と覚えますし、チームで行うスポーツも多く、自分の役割を客観的に認識して行動する感覚も身につきます。このように、大学の講義や実習などとは異なる経験を積める運動部に数多くの新入生が参加し、充実した学生生活を送ってほしいと思っています。

- プロフィール  
部員数：52人  
部長：真野博  
監督：橋本隆二  
主将：菊地駿弥（経営4）  
主務：藤本優希（経営4）
- 男女駅伝部試合日程  
5月21～24日 関東インカレ  
6月25～28日 日本選手権  
10月17日 箱根駅伝予選会  
10月25日 全日本大学女子駅伝  
11月1日 全日本大学駅伝  
12月30日 全日本大学女子選抜駅伝  
箱根駅伝  
1月2～3日

## 「どんな状況下でも力を出せる選手育てる」(櫛部 監督)

### 「予選を確実に突破し箱根シード権を目指す」(菊地 主将)



有力新入生  
○内は出身高校 実業11月梓澤雄技体育



菊地 駿弥

「強い櫛部」に向けて新たなスタートを切った男子駅伝部。真・再起の手がかりは、チーム内競争による総合力のアップだ。櫛部監督は昨年10月の箱根駅伝予選会について「選手層の薄さが課題。暑さに弱い選手もいた」と振り返る。今年度は例年になく多い1人の新入部員（1人）が、数人増やってきたが、ある程度選手の数が増やして競争する。ここによって精神的にも肉体的にも強くなっていくことが必要。環境、天候に関係なく、どんな状況下でも力を出せる選手を育てたい」と語り、昨年12月の全国高校駅伝で準優勝した倉敷高、全日本本戦では総合6位、最低でもシードの8位以内、箱根本戦では総合5位、最低でもシード権獲得を目指したい。個人では、大学に入って一番取ったことなのだが、関東インカレの1万が日本入った。5000で8位入賞を目標にしている。

「強い櫛部」に向けて新たなスタートを切った男子駅伝部。真・再起の手がかりは、チーム内競争による総合力のアップだ。櫛部監督は昨年10月の箱根駅伝予選会について「選手層の薄さが課題。暑さに弱い選手もいた」と振り返る。今年度は例年になく多い1人の新入部員（1人）が、数人増やってきたが、ある程度選手の数が増やして競争する。ここによって精神的にも肉体的にも強くなっていくことが必要。環境、天候に関係なく、どんな状況下でも力を出せる選手を育てたい」と語り、昨年12月の全国高校駅伝で準優勝した倉敷高、全日本本戦では総合6位、最低でもシードの8位以内、箱根本戦では総合5位、最低でもシード権獲得を目指したい。個人では、大学に入って一番取ったことなのだが、関東インカレの1万が日本入った。5000で8位入賞を目標にしている。

## 環境・スタッフ充実強化 球場は全面人工芝 硬式野球部



# タフさ・厳しさ・勇気

## —100%の力を出し1部復帰へ

「運勝して乗っていききたい」(主将)  
社大野球の「Jリーグ」西日本での活躍だった村上敏博は、昨年のシーズンが終了した。金閣寺の球場リノエノ、北事も完了。Jリーグ日本代表、安藤洋一監督の代田建の2氏をコアに迎えて、環境、スタッフとも充実強化が図られた。村上監督が理想とするのは、投手を中心に守り勝つ「負に負けない」チーム。そのためのチーム作りには、「やるべきことを万全で取り組んでいくかきこきをする」という。村上監督は「1部復帰は遠い目標だが、自分たちの力を100%出せるか、それが大連と強調する。」



村上 敏博

有力新入生  
片平 吉信 (静岡外野手)  
金城 祐太 (岡山外野手)  
今枝 玲央 (福岡外野手)  
下村 英真 (東洋外野手)  
河野 大輝 (所沢内野手)

■プロフィール  
部員数：130人  
部長：高特 健  
監督：村上敏博  
主務：藤本優希 (経営4)

■試合日程  
4～5月 春季リーグ  
9～10月 秋季リーグ  
11月 明治神宮記念大会  
新人戦



## 爆発的な攻撃力で春リーグ連覇へ

### 「勝つことにこだわる」(吉井 主将)

「勝つことにこだわる」(吉井 主将)  
昨夏の日本インカレ、秋の関東大会選手権とも2回戦で涙を流した女子ソフトボール部。古井勇主将は「練習が今シーズン、掲げているのが、勝つことだけだ。人数の多い新4年生が、固結してチームを引っ張っている。新チームの特質について、長澤謙監督は「ここからでも点が取れる攻撃力を、きつめに練習のしつけを、課題の相手力を補う爆発的な打撃に期待したい」と語る。その中心が、岩佐美歩(経営4)と村田まな(経営3)だ。古井も得意点はあると思うので、準備力をもっと磨いていきたい」と、昨秋のリーグ戦は台風の影響で中止されたため、新チームとして初のリーグ戦となる春は連覇できるように頑張ってきた。

## 男子ソフトボール部

### 「元氣よくプレーし目標達成したい」(萩原 主将)

男子ソフトボール部は、17年の全日本大学選手権(インカレ)のベスト4(3位)越えを目指す。投手の柱は、昨年の関東秋季リーグでVリーグを獲得した高橋陸(経営4)。高橋は、春のリーグでもVリーグを取れるような成績を残し、インカレでは決勝に残れるように頑張りたい」と意気込み。



男子ソフトボール部の選手たち

チームには、2020年全日本大学選手権に選ばれた村上敏博、昨秋にインカレで開かれた強化合宿に加わった藤田貴尊(経営3)も健在だ。主将の萩原捷仁(現代政策)も、みんなで元氣よくプレーし、目標を達成したいと抱負。高橋も「秋限キャンパス」として意気込み。

■プロフィール  
部員数：27人  
部長：木村聡一郎  
監督：齋沢光浩  
主務：萩原捷仁(現代政策4)

■ソフトボール部 試合日程  
4月 全日本総合選手権埼玉県予選  
5月 春季リーグ  
6月 関東学生選手権  
8月 東日本大学選手権  
10月 全日本大学選手権  
11月 関東大学選手権



女子ソフトボール部の選手たち

「と意気込み」  
秋にはソフトボール場を備えた「JOSAIスポーツフィールド」が完成する。長澤監督は「これまでの河川敷と違い環境が十分整った。このような環境を整備して、自分たちが頑張りたい」と語り、

- 取材スタッフ  
千田 夏生 (薬学部5年) 君島 麻未 (経営学部4年) 知見 美紀 (2014年度卒業) 吉田 美咲 (2015年度卒業)  
宝蔵寺佑樹 (現代政策学部4年) 佛法谷佑樹 (現代政策学部4年) 高桑 麗美 (2017年度卒業)  
石川 慧 (現代政策学部4年) 西村 太郎 (現代政策学部4年)
- アドバイザー  
Jスポ フェイスブックはこちら ▶ <http://www.facebook.com/JOSAI SPORTS>
- 記事を書いてみませんか。初心者でも大丈夫です。新聞記者経験がある職員が取材、書き方を基本から指導します。興味がある学生、やる気がある学生、大歓迎です。写真、イラスト、漫画などでも協力してくれる学生もぜひ参加してください。  
連絡はこちらまで ▶ [j-sports@josai.ac.jp](mailto:j-sports@josai.ac.jp)

